
ATA n° 574/2024

Reunião – CMDCA

Ao décimo segundo dia  do mês de  novembro, às  9  horas,  no  Salão Ouro

Negro, reuniram-se, o presidente Andrey Manoel dos Santos; a vice-presidente

Santina Arceno Pereira Muniz  e  os conselheiros e  ouvintes:  Pâmela Fidelis

Ghisi (Secretaria Municipal de Assistência Social); Thayara Heich (Secretaria

Municipal de Assistência Social);  Tiago Paes Magrin  (Secretaria Municipal de

Assistência  Social);  Samuel  de  Souza  Joaquim  (Secretaria  Municipal  da

Fazenda); Jansen Comin Toledo dos Santos (Procuradoria-Geral do Município);

Marcelo Mendes (Associação de Assistência Social Deus Provedor); Maira dos

Santos Costa (Instituto de Educação Especial Diomício Freitas); Jairo Marques

Fernandes  (Associação  Sul  Catarinense  de  Karatê);  Mirella  Sombrio

(Sociedade  Cultural  Cruzeiro  do  Sul);  Letícia  Anselmo  Manique  Barreto

(Universidade  do  Extremo  Sul  Catarinense  –  UNESC);  Viviane  Hoffmann

(Bairro  da  Juventude);  Vanderleia  P.  Alexandre  (Conselho  Tutelar  I);  Silma

Custódio (Conselho Tutelar I); Rosimeri Monteiro (Conselho Tutelar II); Patricia

Guralski  (Casa  Guido);  Fabiana  Cardoso  (AMAREC);  Graziela  Torquato

(AMAREC);  Alexandre  B.  (Associação  Criciúma de  Futsal);  Paula  Germann

(Secretaria-Executiva). 

O presidente Andrey dá início a reunião saudando a todos. Entra em pauta

denúncia referente ao estabelecimento Hotel para crianças BabySistterKids. O

Presidente solicita a fiscalização com o CMDCA no local para averiguar ser há

irregularidades. Os Conselheiros Tiago e Mirella se colocam a disposição para

a realização da fiscalização. Fica acordado que em conjunto com o Conselho

Tutelar ocorrerá na data treze de novembro às oito horas e trinta minutos. A

Comissão  FIA  informa  o  recebimento  de  ofício  da  Instituição  Bairro  da

Juventude,  cujo  solicita  esclarecimento  sobre  o  tipo  de  documento

comprobatório  que deve ser  apresentado em caso de  captações  realizadas

com pessoas físicas entre janeiro e abril do ano-exercício da declaração, para

abatimento no mesmo ano-exercício, para estar em conformidade com o artigo

5º do Edital de Chamamento Público. Viviane informa que o ideal ao realizar o

ajuste  anual  por  meio  de  DARF  a  pessoa  física  selecionar  para  qual  a

instituição quer destinar a sua doação, uma vez que em conversa com alguns

escritórios de contabilidade foi-lhe relatado a  falta  de segurança da pessoa

física para com o FIA. Sendo acordado assim, a realização de declaração com

a  intenção  de  destinação.  A  Instituição  GERAR  solicita  a  aprovação  do
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acréscimo de cursos em sua grade. A Comissão expõe os novos cursos e os

explica. Em votação, o Conselho aprova em unanimidade. Fica acordado pelo

Conselho a participação obrigatória da Instituição que tenha como solicitação a

declaração de cursos.  O projeto  Arte na Tela e Tecnologia IA da instituição

Pequeno  Milagre  possui  diligência,  sendo  necessário  encaminhamento  das

adequações. A Instituição UNESC solicita o cadastro de Jovem Aprendiz. Em

votação,  o  Conselho  aprova  em  unanimidade.  A  Instituição  Bairro  da

Juventude,  solicita  autorização  para  captação  de  recursos  financeiros  com

prorrogação até 31/12/2024, conforme consta no sistema GERR, do Projeto

Centro Lúdico de Inovação e Criatividade (CLIC). Em unanimidade, o Conselho

aprova.  A Comissão  de  Visitas  apresenta  os  pedidos  das  atualizações  das

instituições  ADEPO,  Meninas  Carvoeiras,  Diomício  Freitas  e  ADHC.  Em

votação,  o  Conselho  aprova  em  unanimidade.  Entra  em  pauta  a  Escuta

Especializada.  A  Conselheira  Thayara  informa  que  no  dia  quatorze  de

novembro em conjunto com a Capacitadora irá em reunião com o Promotor

vigente  para  alinhamento  do  conteúdo  apresentado  para  a  capacitação.

Informa que o local físico dos atendimentos será liberado no final de novembro.

Informa também, que as listas de profissionais estão finalizadas. O Conselho

Tutelar toma a palavra para relatar o Relatório Trimestral do Conselho Tutelar

Colegiado II. Em discussão, o Conselho debate sobre família acolhedora e a

criação de comissão para comunicação entre as redes. Nada mais havendo a

contatar, o presidente encerra a reunião e segue ata assinada por mim Paula

Germann, secretária-executiva e os demais presentes:

Andrey Manoel dos Santos; 

Santina Arceno Pereira Muniz (Nossa Casa);  

Pâmela Fidelis Ghisi (Secretaria Municipal de Assistência Social);

Thayara Heich (Secretaria Municipal de Assistência Social); 

Tiago Paes Magrin  (Secretaria Municipal de Assistência Social);

Samuel de Souza Joaquim (Secretaria Municipal da Fazenda); 

Jansen Comin Toledo dos Santos (Procuradoria-Geral do Município);

Marcelo Mendes (Associação de Assistência Social Deus Provedor);

Maira dos Santos Costa (Instituto de Educação Especial Diomício Freitas);
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Jairo Marques Fernandes (Associação Sul Catarinense de Karatê);

Mirella Sombrio (Sociedade Cultural Cruzeiro do Sul); 

Letícia Anselmo Manique Barreto (Universidade do Extremo Sul Catarinense –

UNESC); 

Viviane Hoffmann (Bairro da Juventude); 

Vanderleia P. Alexandre (Conselho Tutelar I); 

Silma Custódio (Conselho Tutelar I); 

Rosimeri Monteiro (Conselho Tutelar II); 

Patricia Guralski (Casa Guido); 

Fabiana Cardoso (AMAREC); 

Graziela Torquato (AMAREC); 

Alexandre B. (Associação Criciúma de Futsal); 

Paula Germann (Secretaria-Executiva). 
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